# **PODER LEGISLATIVO**



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR REPUBLICA ARGENTINA

# **LEGISLADORES**

N° 376	PERIODO LEGISLATIVO 2000
EXTRACTO BLOQUE PARTID	Proyecto de Resolve on
Monifestando el más e	enérgico repudio a la mota titulada
· Puerto Williams co	se coe del mapa" publicada por a
diario La Nacion de	fecha 17 de Septiembre de 2000
Entró en la Sesión de: 26.0	09. 2000
Girado a Comisión Nº	
Orden del día Nº	



Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur **República Argentina** PODER LEGISLATIVO BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA Asunto N° 376/00

### LA LEGISLATURA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTARTIDA E ISLAS DEL ATLANTICO SUR R E S U E L V E

ARTICULO 1°.- Manifestar el mas enérgico repudio respecto de la nota titulada "Puerto Williams no se cae del mapa", publicada por el Diario La Nación de fecha 17 de Septiembre de 2000, en cuanto a que en la misma se ha reproducido erróneamente una imagen gráfica de la Ciudad de Ushuaia, Provincia de Tierra del Fuego, promocionando la Base Naval Chilena de Puerto Williams como el poblado más austral del mundo.

ARTICULO 2°.- Hacer conocer del contenido de la presente, así como también sus fundamentos al Director responsable del Diario La Nación, a los efectos de su correspondiente rectificación.

ARTICULO 3°.- Comuníquese a quienes corresponda, Registrese, dése al Boletín Oficial y Archívese.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur y los Hielos Continentales son y serán Argentinos"



Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur **República Argentina** PODER LEGISLATIVO BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA

#### **FUNDAMENTOS**

#### Sr. Presidente

En virtud de la nota periodística titulada "Puerto Williams no se cae del mapa", publicada por el Diario La Nación de fecha 17 de Septiembre de 2000, en el Suplemento Turístico del mismo, y ampliamente difundida mediante Internet hacia todo el mundo, surge manifiesto la grave incongruencia entre el destino turístico promocionado, y la fotografía paisajista que al efecto ilustrativo se publicara como parte integrante de la citada nota.

En efecto, la fotografía del Sr. Sergio Zagier muestra a la Ciudad de Ushuaia en una panorámica captada desde el Canal de Beagle, en la cual se observan los rasgos característicos y distintivos de nuestra ciudad, entre otros el Monte Olivia, el muelle del Club Náutico local y la Casa de Gobierno por citar algunos; rasgos respecto de los cuales no puede caber la menor posibilidad de error o confusión acerca de su identidad y pertenencia a nuestra provincia.

A mayor abundamiento, y tal como indica la nota periodística, Puerto Williams se levanta en la otra orilla del Canal de Beagle, ostentando un paisaje disímil al de la Ciudad de Ushuaia, y carece de entidad poblacional suficiente para ser considerada una ciudad de las dimensiones que se advierten en la fotografía publicada.



Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur **República Argentina** PODER LEGISLATIVO BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA

Considerando que errores tales como el que amerita el presente Proyecto de Resolución echa por tierra los esfuerzos mancomunados y recursos provinciales destinados a la promoción turística de nuestra Provincia, ya que se promociona un destino turístico valiéndose, aunque sea involuntariamente, de imágenes que no hacen otra cosa que mostrar a los potenciales turistas, virtudes y bellezas que no solamente corresponden a la Ciudad de Ushuaia, sino y peor aún, promocionan otros destinos como lo es para el caso, la Base Naval de Puerto Williams.

Asimismo, creemos conveniente resaltar la cuestión desde el punto de vista geopolítico. En efecto, no son pocas las voces locales que se levantan indignadas en ocasión de advertirse, como ha sucedido en pasadas ocasiones, presuntos "errores" deslizados y advertidos en páginas de Internet donde se promociona turísticamente al hermano país de Chile, o en los mapas promocionales del buque "Terra Australis (también chileno) donde incorrectamente se consigna a la Provincia de Tierra del Fuego como integrante del territorio de la República de Chile.

Con mas razón aún cabe un enérgico repudio cuando éstas imprecisiones son cometidas por un medio periodístico nacional de la trayectoria e inserción en el mercado como lo es el Diario La Nación.

En orden a los motivos expuestos, creemos no sólo necesario sino también imprescindible manifestar desde el seno de esta Legislatura Provincial, el más enérgico repudio a la publicación de referencia por cuanto la foto que se indica como de Puerto Williams no es sino de la Ciudad de Ushuaia, Provincia de Tierra del Fuego, República Argentina.

### Puerto Williams no se cae del mapa

El poblado más austral del mundo hace pie en la isla Navarino

- Es un distrito naval de la armada de Chile
- Está sobre el canal de Beagle, frente a la costa de Ushuaia y es muy ventoso
- Viven alrededor de 3000 personas



Montañas nevadas y puertos tranquilos, una imagen que se repite en el Sur

Foto: Sergio Zagier

PUERTO WILLIAMS.- "Bienvenido a Puerto Williams. Armada de Chile. Distrito Naval Beagle". Esta leyenda inscripta en el cartel de madera que recibe a los visitantes en el muelle resume brevemente lo que es este pequeño poblado de no más de 3000 habitantes.

En la costa norte de la isla Navarino, Puerto Williams se levanta en la otra orilla del controvertido canal Beagle, frente a Ushuaia. Por su posición geográfica es la urbanización más austral del mundo, pero todavía no se lo puede considerar ciudad, como a su vecina argentina.

#### Temas relacionados

- .... Gigantes pintados de blanco
- Por la costa fueguina, con trompa y dientes grandes
  Los glaciares dejan a
- todos congelados
- Yendegaia, descanso bajo el sol

El viento helado y el frío no dan tregua, pero recorrer la costa y el centro no requiere más de una hora. Unos pocos negocios, locutorios y una escuela parecen ser suficientes. La mayoría de los pobladores llega aquí por trabajo y se instala con sus familias; actualmente es base naval de la armada de Chile. Casi todos los hombres que van y vienen, siempre a paso ligero, están uniformados. No hay hoteles ni medios de

transporte. La única conexión con el continente es hacia Punta Arenas, con servicios de barco y avión una vez por semana.

Si apenas se permanecerá unas pocas horas en el lugar, una buena alternativa es ir al pub del Yath Club.

A unas cuadras del puerto, siguiendo la línea del mar y de las montañas, un barco amarrado recibe a los visitantes con una luz tenue y música de Joaquín Sabina. La calidez del ambiente, la delicada decoración y un café con leche hacen olvidar rápidamente el frío y la soledad de una tarde en esta localidad del fin del continente.

Copyright © 2000 La Nación | Todos los derechos reservados